

LA GLORIETA

Boletín informativo para tener informada a nuestra gente.



EN ESTE NÚMERO

**RENDICIÓN DE CUENTAS
2024-2025**

**AZUA OCUPA 1ER LUGAR
EN TRANSPARENCIA**

**ENTREGA DE CHEQUE
PARA CONSTRUCCIÓN DE
CANCHA DE LA COLONIA**

**INICIO DE CONSTRUCCIÓN
DE PARQUE DE LA
BOMBITA**

Azua conmemora 181 años de la histórica Batalla Naval de Tortuguero

El Ayuntamiento Municipal de Azua de Compostela conmemoró este martes el 181 aniversario de la Batalla Naval de Tortuguero, primera victoria marítima de la República Dominicana que consolidó la Independencia Nacional tras la gesta de 1844.

Desde la emblemática Playa Tortuguero, escenario de aquel enfrentamiento patriótico, se rindió homenaje a los valientes héroes que, con honor y coraje, defendieron la soberanía nacional en uno de los capítulos más gloriosos de nuestra historia independentista.

Alcaldía de Azua instala bancos ecológicos en playas de Monte Río y Uvita gracias a donación de COOPFPROCA



10 de Abril, 2025. La Alcaldía Municipal de Azua ha iniciado la instalación de bancos ecológicos en las hermosas playas de Monte Río, Uvita I y su mirador, así como en Uvita II y su mirador. Estos bancos han sido donados por la Cooperativa de Ahorros y Créditos (COOPFPROCA) como parte de su apoyo al desarrollo sostenible y al bienestar comunitario.

El objetivo principal de esta iniciativa es ofrecer espacios cómodos y ecológicos para el descanso de los visitantes que acuden a disfrutar del sol, la brisa marina y la belleza natural de estas playas, especialmente durante la Semana Santa y durante todo el año. Además, la instalación de estos bancos resalta la importancia de un turismo respetuoso con el medio ambiente.

Con esta acción, la Alcaldía reafirma su compromiso con el embellecimiento de las zonas costeras y la promoción del turismo ecológico, creando entornos más agradables y sostenibles para el disfrute de las familias y la comunidad en general.

Ayuntamiento Municipal de Azua realiza misa en memoria de los Azuanos fallecidos en la Tragedia del JetSet.

14 de Abril de 2025. En un acto cargado de dolor y unidad, las autoridades municipales y su Alcalde Rafael Hidalgo, se unieron a las distintas confraternidades católicas y a los familiares de las víctimas de la tragedia ocurrida en la discoteca Jet Set Club, mostrando su solidaridad y respaldo en estos momentos de profunda tristeza.

El encuentro tuvo lugar en el Parque Juan Pablo Duarte, donde se vivieron escenas conmovedoras de recogimiento y reflexión. Autoridades locales, líderes religiosos y ciudadanos se congregaron para elevar oraciones y acompañar a las familias afectadas, reafirmando los lazos comunitarios que fortalecen al municipio en tiempos difíciles.

Este gesto reafirma el compromiso de una gestión municipal cercana a la gente, que no solo trabaja por el desarrollo, sino que también abraza y acompaña a su pueblo en los momentos más sensibles.



Ayuntamiento de Azua instala zafacones en playas para promover limpieza y cuidado ambiental

16 de Abril de 2025. Como muestra de su compromiso con el medio ambiente y el bienestar de la ciudadanía, el Ayuntamiento Municipal de Azua, por disposición del alcalde Rafael Hidalgo, ha iniciado la colocación de 60 zafacones en las principales playas del municipio, incluyendo Monte Río, Uvita 1, Uvita 2 y Tortuguero.

Esta iniciativa, coordinada por los Departamentos de Aseo, Gestión Ambiental y Planeamiento Urbano, tiene como objetivo fomentar la correcta disposición de los desechos sólidos y mantener estos espacios naturales limpios, seguros y agradables para todos los visitantes.

La colocación de estos recipientes corresponde al primer lote del programa, y próximamente se instalará un segundo lote en las escuelas del municipio como parte de un plan integral de puntos limpios.



Ayuntamiento de Azua entrega 35 lámparas para iluminar barrios en coordinación con Edesur y ETED

22 de Abril de 2025. El Ayuntamiento Municipal de Azua, en coordinación con Edesur, hizo entrega formal de 35 lámparas a la Asociación de Juntas de Vecinos, con el objetivo de ser instaladas en distintas zonas prioritarias del municipio, gracias a una donación realizada por la Empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED).

Esta iniciativa busca fortalecer la seguridad ciudadana y mejorar la visibilidad nocturna en sectores vulnerables, como parte del compromiso de la gestión del alcalde Rafael Hidalgo con una ciudad más segura, habitable y presentable para todos.

La entrega fue encabezada por la vicealcaldesa Lic. Tatiana Noboa, acompañada de autoridades del Concejo de Regidores y representantes tanto del Ayuntamiento como de Edesur, reafirmando el trabajo en equipo entre comunidad, gobierno local e instituciones del sector eléctrico.



Alcalde Rafael Hidalgo inaugura remodelada oficina del Concejo de Regidores



24 de Abril de 2025. En el marco de su rendición de cuentas 2024-2025, el alcalde Rafael Hidalgo encabezó la inauguración oficial de la renovada oficina del Concejo de Regidores, realizando el tradicional corte de cinta que marca el inicio de una nueva etapa para este importante espacio institucional.

Durante la ceremonia, el presidente saliente del Concejo, regidor Juan Edilio Ramírez Navarro, expresó su agradecimiento al alcalde Hidalgo por la modernización y adecuación de la oficina, una solicitud planteada durante años y que hoy se convierte en una realidad gracias a la actual gestión.

Este acto reafirma el compromiso del Ayuntamiento de Azua con la mejora continua de los espacios de trabajo, impulsando la eficiencia administrativa y fortaleciendo la gestión municipal para brindar un servicio más cercano y de calidad a la ciudadanía.

Alcalde Rafael Hidalgo presenta logros y proyectos en su rendición de cuentas 2024-2025

En un acto cargado de significados, el alcalde Rafael Hidalgo presentó su rendición de cuentas correspondiente al período 2024-2025, destacando los logros obtenidos en su primer año de gestión y los proyectos clave para el futuro de Azua.

El evento comenzó con un minuto de silencio en honor a las víctimas de la tragedia ocurrida en el centro de entretenimiento Jet Set, así como en memoria del Papa Francisco, mostrando solidaridad con las familias afectadas. Durante su alocución, el alcalde Hidalgo detalló las principales iniciativas ejecutadas, destacando avances en infraestructura, servicios municipales y desarrollo comunitario que han impactado positivamente la vida de los azuanos.

La rendición de cuentas también contó con la presencia de autoridades provinciales, como la diputada Ángela Pérez Grey y la gobernadora María Minerva Navarro, quienes acompañaron al alcalde en este importante evento. Además, se formalizó la nueva directiva del Concejo de Regidores, con Rafael Silfa como presidente, Bartolina González como vicepresidenta y Euris Matos como vocero.

El alcalde Rafael Hidalgo también aprovechó la oportunidad para destacar su compromiso continuo con el progreso de Azua, afirmando que los logros alcanzados son solo el comienzo de un proceso de transformación que se extenderá a todas las áreas del municipio.



Ayuntamiento de Azua ocupa 1er Lugar en el Sistema de Normas de Control Interno (NOBACI)

14 de Mayo, 2025 – El Ayuntamiento de Azua ha logrado un significativo avance en la gestión pública al ocupar el primer lugar, con un 95%, en el Sistema de Normas de Control Interno (NOBACI), destacándose como una de las entidades municipales con mayor eficiencia y transparencia en la República Dominicana. El anuncio fue realizado por el Contralor General de la República en el marco del encuentro de sensibilización de la importancia del control interno en los gobiernos locales.

El Sistema de Normas Básicas de Control Interno (NOBACI), establecido por la Contraloría General de la República, es un mecanismo fundamental para fortalecer la gestión administrativa y garantizar el uso correcto de los recursos públicos. Este reconocimiento refleja el compromiso del Ayuntamiento de Azua con la mejora continua, la transparencia y la eficiencia en la administración de los servicios municipales.

El alcalde Rafael Hidalgo, expresó su satisfacción por este logro, destacando que es el resultado de un esfuerzo conjunto del equipo administrativo y técnico del cabildo. “Este reconocimiento es un reflejo de un ejercicio sin precedentes de gobernanza local y el arduo trabajo que hemos realizado para fortalecer nuestros procesos internos y garantizar que cada peso invertido se traduzca en beneficios reales para nuestra gente”, afirmó el alcalde.

El Ayuntamiento de Azua ha implementado medidas innovadoras para optimizar la gestión interna, incluyendo la digitalización de procesos, la formación continua del personal y la creación de sistemas de control financiero más estrictos, alineados con las mejores prácticas internacionales. Con este resultado, el Ayuntamiento de Azua reafirma su compromiso de mantener altos estándares de calidad en la gestión pública y seguir avanzando hacia una administración moderna y cercana a la gente.



Ayuntamiento de Azua y el Ministerio Administrativo de la Presidencia entregan primer avance para el techado de la Cancha La Colonia

25 de Mayo de 2025. | Ayuntamiento Municipal de Azua y el Ministerio Administrativo de la Presidencia (MAPRE) realizaron la entrega oficial de la primera partida presupuestaria para la construcción del techado de la cancha del sector La Colonia, una obra largamente esperada que beneficiará a cientos de jóvenes deportistas del municipio.

El acto contó con la presencia del alcalde Rafael Hidalgo, quien expresó su agradecimiento al presidente de la República, Luis Abinader, y al MAPRE, por el respaldo brindado al desarrollo del deporte en la provincia. “Hoy es un día especial. Con Dios todo, sin Él nada. Agradezco profundamente la voluntad política que hace posible esta obra”, sostuvo el edil.

También estuvieron presentes la vicealcaldesa Tatiana Noboa, la gobernadora provincial María Minerva Navarro, quien realizó la entrega formal de la primera partida, correspondiente al 20% del monto total de la obra, valorada en 63 millones de pesos. La representante del MAPRE aseguró que dará seguimiento constante a su correcta ejecución, a cargo del ingeniero Hipólito Capano.

Entre las autoridades invitadas figuraron además la alcaldesa de Estebanía, Manuela Ortiz; el presidente del Concejo de Regidores, Rafael Silfa; la vicepresidenta Bartolina González y los regidores Fanny Pérez, Euris Matos, Rafael Corcino, Johnatan Jorge, José Manuel Ramírez y Sterlyn Quezada.



Ayuntamiento de Azua recibe a voluntaria japonesa Ayumi Yamaguchi para impulsar cooperación técnica y ambiental



26 de Mayo de 2025. En un gesto de cooperación internacional y compromiso con el desarrollo sostenible, el Ayuntamiento Municipal de Azua dio la bienvenida oficial a la Srta. Ayumi Yamaguchi, voluntaria enviada por la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), quien estará colaborando en el municipio durante un período de dos años.

La Srta. Yamaguchi desarrollará labores orientadas al fortalecimiento técnico de la gestión municipal y la asistencia ambiental, en el marco de una alianza que busca promover capacidades locales, el intercambio de conocimientos y el crecimiento institucional con enfoque sostenible.

El alcalde Rafael Hidalgo recibió a la voluntaria en su despacho, donde destacó la importancia de esta colaboración como parte de los esfuerzos del gobierno local por mejorar la calidad de vida de los ciudadanos a través de alianzas estratégicas que trascienden fronteras.

Esta iniciativa es parte de los programas de cooperación técnica que impulsa la JICA en países en vías de desarrollo, fomentando relaciones de amistad y colaboración entre naciones.

Alcalde de Azua se reúne con Víctor Edwin Soto Andújar, nuevo consejero de la República Dominicana en Jamaica

El alcalde del municipio de Azua, Rafael Hidalgo, sostuvo un encuentro con Víctor Edwin Soto Andújar, quien fue recientemente designado como consejero de la República Dominicana en la embajada en Jamaica.

Durante la reunión, ambos conversaron sobre las oportunidades de cooperación internacional y el fortalecimiento de los lazos entre Azua y comunidades de la diáspora dominicana en la región del Caribe. Asimismo, se abordaron temas de interés común para impulsar iniciativas culturales, educativas y de desarrollo económico que beneficien a la población azuana.

El alcalde Hidalgo felicitó a Soto Andújar por su designación y expresó su disposición para articular esfuerzos conjuntos que promuevan el posicionamiento de Azua y la República Dominicana en escenarios internacionales.



Azua de Compostela se consolida entre los 10 mejores municipios del país en Gestión Interna y Servicio



3 de Junio de 2025. El Ayuntamiento Municipal de Azua reafirma su posición como uno de los gobiernos locales más eficientes del país, al mantenerse en el puesto número 10 a nivel nacional en el área de Gestión Interna y Servicio, de acuerdo con los resultados más recientes del monitoreo municipal.

Este importante reconocimiento evidencia el compromiso y la dedicación del equipo técnico y administrativo del cabildo, que bajo el liderazgo del alcalde Rafael Hidalgo, continúa impulsando una gestión pública transparente, eficiente y orientada a resultados concretos para la ciudadanía.

“Estos avances son fruto del trabajo colectivo, la planificación y la voluntad de servir con excelencia. Seguimos enfocados en mejorar cada indicador de nuestra administración para consolidar a Azua como modelo de buen gobierno local”, expresó el ejecutivo municipal. El monitoreo municipal evalúa distintos aspectos del funcionamiento interno de los ayuntamientos, así como la calidad de los servicios que ofrecen a la población, convirtiéndose en una herramienta clave para fortalecer la institucionalidad a nivel local.

Ministro de Cultura imparte conferencia “El Poder de las Buenas Palabras” en el Ayuntamiento de Azua

20 de Febrero de 2025. El Ayuntamiento Municipal de Azua fue sede de la inspiradora charla “El Poder de las Buenas Palabras”, disertada por el ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo. Durante el encuentro, el ministro destacó la importancia del lenguaje positivo como herramienta para fortalecer las relaciones humanas, promover valores y contribuir al desarrollo de comunidades más unidas y resilientes.

La actividad contó con la participación de autoridades locales, líderes comunitarios y representantes de diversos sectores, quienes valoraron esta iniciativa como un aporte significativo para la construcción de una cultura de respeto y convivencia en el municipio. Con eventos como este, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con la promoción de espacios de aprendizaje y crecimiento para toda la ciudadanía.



Alcalde Rafael Hidalgo recibe a la directora Nacional del Plan Social de la Presidencia, Lic. Yadira Henríquez



13 d Junio, 2025. El alcalde Rafael Hidalgo recibió con entusiasmo y cortesía a la directora Nacional del Plan Social de la Presidencia, Licenciada Yadira Henríquez, en una visita institucional de alto significado para nuestro municipio. En un ambiente cargado de cordialidad, el alcalde le dio una cálida bienvenida, destacando su compromiso con el bienestar social del pueblo dominicano.

Durante el acto, el presidente del Concejo de Regidores, Rafael Silfa, entregó una resolución mediante la cual se declaró Huésped Distinguida a la Lic. Henríquez. Asimismo, el historiador Apolinar de León Medrano, en representación del Ayuntamiento, hizo entrega del Escudo Heráldico de la ciudad, símbolo de honor y respeto hacia su distinguida visitante.

Visiblemente emocionada, la Licenciada Henríquez agradeció el gesto con palabras llenas de alegría y aprecio. “Me siento profundamente agradecida y honrada por este reconocimiento. Para mí, servir al país es una vocación, y recibir este cálido recibimiento de parte de las autoridades municipales y su gente me llena el corazón. ¡Gracias por abrirme las puertas de su comunidad con tanto cariño!”, expresó conmovida la directora del Plan Social.

La ceremonia contó además con la presencia de destacadas autoridades, entre ellas la gobernadora provincial María Minerva Navarro, la senadora Lía Díaz, la diputada Ángela Pérez Grey, el cónsul en Curazao Carlos Ramírez, y los regidores Fanny Pérez, José Manuel Ramírez (Papito), Johnatan Jorge, entre otros funcionarios y líderes comunitarios.

Ayuntamiento de Azua inicia la construcción de Parque del sector La Bombita



24 de Junio de 2025. En cumplimiento de los compromisos asumidos con la comunidad, el Ayuntamiento Municipal de Azua dejó iniciados los trabajos de construcción de un parque en el sector La Bombita, una obra aprobada en el Presupuesto Participativo Municipal 2025, con una inversión de RD\$15,445,806.91.

El proyecto contempla la creación de un espacio moderno y funcional para el esparcimiento, la recreación y la convivencia de las familias del sector, con áreas verdes, bancos, luminarias y zonas de juegos para niños, contribuyendo al embellecimiento urbano y al fortalecimiento del tejido social. Este parque será un espacio de encuentro, integración y sano entretenimiento para las familias de La Bombita. Es una muestra de cómo el Presupuesto Participativo permite a las comunidades decidir y priorizar las inversiones municipales.





**AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL DE AZUA**
Una Gestión Cercana a la Gente



@ayuntamientoazua